



# TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2877回 例会  
プログラム  
日ハムの地域密着型球団経営  
No.2707 6月5日(木)

次週以降の予定  
6月12日(木) 1年を省みて(夜間例会)  
6月19日(木) 休会  
6月26日(木) 休会

## 第2876回 例会報告

2014年 5月29日(木)

### 会長挨拶・報告



皆さんこんにちは。  
本日も例会にご出席頂きありがとうございます。  
5月も残すところ今日を含めて  
わずか3日となりましたが、やっ  
と気温が上がリ、暖かさを感じる時季とな  
りました。

昨日新十津川に用事があり車で出かけま  
したが、周囲の景色の緑色が強く眼に入り  
込み、また田んぼでは田植えが殆んど終っ  
たようで、直線的で規則的な広大な暮盤を  
見るようでした。雨竜を経て江部乙にも行  
ってきましたが、丸加山周辺では菜の花が  
今年はきれいに咲いていました。道路より  
30~40mのところ立見台がありましたが、  
そこまでは歩いて行けず車の中から観て来  
ました。週末の土曜日、日曜日は「菜の花ま  
つり」とのことですので多くの方が観に訪れ  
ていただければと考えています。

本日の例会は新世代奉仕委員会担当の例  
会でクラークプランニングの向田幸正社長  
をお招きし「昔と今、青少年の感性の違いに  
ついて」のテーマで講話をいただきます。向  
田社長、後程よろしくお願い致します。

ここでメンバー皆様も心配の深沢副幹事  
さん件ですが、その後の経過も良く今3階  
の回復病棟に移りまして、大変良い状態  
であります。何とか6月12日の「1年を省みて」  
には出席出来ると思いますが、お酒はしば  
らく厳禁です。

### 幹事報告



- ①. 本年度事業報告書を各委員長・各同好会会長は、6月6日迄にお願いします。
- ②. 会員のロッカー整理をお願いします。又、ネームプレートはロッカーに戻して下さい。
- ③. 地区大会の記念誌を登録者の各ロッカーに入れております。
- ④. 本日例会終了後、3番テーブルにて臨時理事会を開催致します。役員・理事はお集まり下さい。

### 伝達式(財団)

ポールハリスフェロー  
3回目 渡 恭久会員



### 会員挨拶



和作 康市 会員

5月17日から愛車(サイドカー)で伊勢に行ってまいりました。本日皆様に差し上げました伊勢神宮のお土産は、カバンに入れて持って来ました。このお菓子は、商売繁盛・交通安全・健康祈願をして頂いたもので、ご家庭の神棚に供えた後、召し上がって下さい。又、私の親友であります中谷会員の健康回復も祈願してまいりました。一日も早い全快を祈ってます。

## 先週のプログラム

### ■新世代奉仕委員会担当例会■

—ゲスト卓話—



関藤 龍也 新世代奉仕委員長

今日は、これからの新しいリーダーを育てるに当って我々に何が  
必要か、教育者であるゲスト講師、  
向田幸正先生にお話をお願いしたい  
と存じます。

ここで向田幸正氏をご紹介致します。  
1954年新十津川町生まれ。滝川高校理数  
科第二期生、同期生に前田滝川市長。国立  
大学理学部数学科卒、高校教員採用試験(数  
学)合格。  
1977年~1990年迄 北海道庁勤務  
1990年 北海道医療大学歯学部入学  
1995年 有限会社クラーク設立

2001年 (株)クラークプランニング設立  
代表取締役社長  
2010年 学習塾・パソコン教室開設  
現在は、アパート経営等不動産事業を営み、  
徐々にハッピーリタイアへの準備を始めて  
いる。

## ー青少年の育成についてー



株式会社クラークプランニング  
代表取締役社長 向田 幸正 様

今日は歴史と伝統ある、滝川ロータリークラブで講演出来ますことは、私の喜びであります。教育についての話を致します。

A. 現在世界手的に凄い若者

B. 困った青少年達

C. 意欲・欲のない青少年  
(ニート及びニート予備軍)

今の若者はこの3つに分類されると思います。

まず、Aの凄い若者の代表格は、ソチオリンピックで男子フィギュア金メダリストの羽生選手、そして甲子園では現在ヤンキースで活躍中の田中投手、テニスの錦織選手は世界個人ランキング10位になりました。ゴルフ界では石川・松山両選手。色々なスポーツ選手が頑張っておられます。

Bの困った青少年達については、つい最近AKB48の二人をノコギリで傷つけた24歳の容疑者。又、最近若者が起こす殺人事件・傷害事件等があります。相手が誰でも良かったとか、刑務所に入らなくても良いという勝手な考え方。又、オレオレ詐欺で実際電話を掛けているのは、高校生や大学生であったりしています。これは、先輩から良いアルバイトがあるぞ！時給が高いぞ！といった気軽な気持ちでオレオレ詐欺の電話をしてしまうそうです。万引きについては、学生や子供達は仲間外れにならない為に、罪の意識無しでやっているようです。

北海道で特に札幌であります、ひどいのが地下鉄や電車内の出来事です。まず、乗降口をふさいでしまう若者(学生)が多いようです。降りるのに大変でも譲る気持ち無し状態であります。それから、3人分の席を1人で取る学生もちょこちょこおります。この原因を私なりに考えて見ました。それは、利己主義。自分さえ良ければ他はどうなっても良いという考え方が幼児代から出来上がって来ていると思います。それは、大人が子供達にしっかり注意出来ない時代に入って来たと感じております。

次にCのニート及びニート予備軍についてですが、ある日私の塾に面接に来た方が

おられました。その人は東大法学部卒業でビックリ致しました。宗教的な事情で定職につけないという事で、上手に社会にとけ込めないようです。又、こういう方もいます。公務員一次試験は、最高の成績で合格します。二次試験面接でうまく受け答え出来ず失敗し、今でもニート状態であります。そういう若者にはハングリー精神に欠けております。その原因は、幼い頃からの親の 問題があると考えます。何か自分で冒しても自分でケツを拭けない若者が多いのも、親の 有ると思います。又、親は子供が幼い頃から責任を取ることを教えるべきであります。しかし、明治時代の若者達は、今自分が努力して国の為に勉強しなければ、日本は何年も遅れる事になるから今一生懸命やる事だと言ったそうです。

最近私は、若い人達にこの言葉を伝えます。「志を持って、自分の志はいずれ意味がある。今出来なくても将来意味があるので世のため、人のため、志を持って自分を律する事が大切である」

ご静聴ありがとうございました。



中垣 陽一 会員

本日の講話をいただいた向田様に感謝して。

鈴木 英光 会員

地区大会記録誌に写真が載って。

鷲尾 昌法 会員

滝川市の教育委員を先日、退任いたしました。「ホッ」としております。

和作 康市 会員

オートバイ伊勢神宮をお参りして。無事帰ってきました。

関藤 龍也 会員

担当例会を終えて。

会長／中垣 陽一  
幹事／鈴木 英光  
編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp  
ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30

例会場●ホテルスエヒロ

事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16

TEL(0125)22-3344

FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。